



AUNAR

CEUX QUI SONT PARTIS
DI WA GANGU SIND
LOS QUE SE FUERON

Un film sur l'émigration valaisanne
en Argentine au XIX^{ème} siècle



Dimanche 27 janvier 2013

16h - BOVERNIER



ENTRÉE LIBRE

SALLE POLYVALENTE

PROGRAMME

- 16h Projection du film « AUNAR »
- 17h Discussion avec les réalisateurs
 MM. Simon César Forclaz,
 Patric Zenklusen et Gilles
 Dubuis.

Collation offerte par la Commune

Une soirée conviviale d'échanges et de
voyage tout près de chez vous !



www.zempione.com // www.crepa.ch